
金門縣金湖鎮民代表會第12屆第3次定期會

第3次會議會議紀錄

時　間：中華民國109年 5月 20日上午9時

地　點：本會議事廳

出席代表：蔡主席乃靖、林副主席麗芬、蔡代表建偉、蔡代表建立、陳

代表向鑫、林代表嘉森、陳代表秀卿、洪代表海水

列席人員：鎮長陳文顧、民政課長陳志衡、建設課長陳書文、社會課

長林蔚尚、觀光課長黃天順、環保課長陳永要、行政課長汪

麗珍、人事陳淑濤、主計許瓊嬌

主　席：蔡乃靖

紀　錄：李博豪

陳秘書翔景：

主席、副主席、鎮長、公所各位主管、本會各位代表，金門縣金湖鎮金

湖鎮民代表會第十二屆第三次定期會，本會應到出席代表人數9位，

現已達法定應到出席人數，恭請主席宣佈開會。

蔡主席乃靖：

鎮長、各課室主管、林副主席、各位代表女士先生大家早，今天的議

程是鎮政建設考察，我們剛才也從工地剛回來，大家對今天的考察

有沒有問題想要做答問的？利用這個機會做出答問？我在這邊先講

一下，今天看了，建設課長，這次、近期的感覺，我們公所的工程品

質真的是有待加強，是不是過後要要求廠商跟建造單位，還有你們

這邊要做一下調整？

建設課陳課長書文答詢：

謝謝主席的鞭策，剛才我回來就馬上打電話跟達盛，說這方面確實

需要加強，還有路面該養護的，我們把它訴諸合約書，弄詳細一點，

馬上有連絡。有時候事情多怕忘記，我馬上有跟他講了，他說要來改

善。謝謝主席！

蔡主席乃靖：

鎮長，我再一次的叮嚀，建設課真的需要做一下調整，裡面的人員

…好像是不是要做調整一下？

陳鎮長文顧答詢：



人員把它責任跟方面我們再分配一下。

蔡主席乃靖：

還有單靠課長一個人也不行，要有專業性的，不然整個辦公室專業

的只剩他一個！

陳鎮長文顧答詢：

是，我們會再做一個調整，謝謝！

蔡主席乃席：

還有雙瓊路那條路我們做多久了？二年？

建設課陳課長書文答詢：

今年應該是第三年了。

蔡主席乃靖：

有空去那邊逛一逛。

建設課陳課長書文答詢：

好像是有裂縫是不是？

蔡主席乃靖：

裂縫！下沉！那裂開應該有2、3公分了！還下沉！當初也沒做抗裂

網對不對？

建設課陳課長書文答詢：

沒有。

蔡主席乃靖：

也沒植筋對不對？

建設課陳課長書文答詢：

有。

蔡主席乃靖：

有植筋？有植筋會…

建設課陳課長書文答詢：



報告主席，那時候是有拓寬部分才有植筋，原本就有的，其實它是

只有加封，所以…

蔡主席乃靖：

那整條路都有拓寬啊！整條都有

建設課陳課長書文答詢：

靠近中央公路那邊，要出去那邊就沒有了，那邊是私人土地，靠鄉

村這邊才有拓寬。

蔡主席乃靖：

等一下會後去看看，我們的工程這樣做，會被人家講說鎮公所工程

品質真的是很差！

建設課陳課長書文答詢：

那我再去看一下，謝謝主席！

蔡主席乃靖：

各位代表還有沒有其它意見？如果沒有的話，今天會議到此結束，

謝謝大家！


